

# NEWSPAPER

## Bhabinkamtibmas Desa Lengkong Polsek Lengkong Polres Sukabumi Melaksanakan DDS dan Silaturahmi dengan Tokoh Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Jan 15, 2024 - 13:18



*Bhabinkamtibmas Desa Lengkong Polsek Lengkong Polres Sukabumi Melaksanakan DDS dan Silaturahmi dengan Tokoh Masyarakat*

Pada hari Senin, tanggal 15 Januari 2024, pukul 12.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Lengkong, Kecamatan Lengkong, Bripka Arik, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan silaturahmi dengan tokoh masyarakat Desa Lengkong.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Arik menjalin komunikasi yang intens dengan para tokoh masyarakat di wilayahnya. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menjaga stabilitas kamtibmas, khususnya menjelang Pemilu tahun 2024, serta membangun kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat.

Pada kegiatan DDS dan silaturahmi ini, beberapa hal menjadi fokus utama:

1. **Silaturahmi dan Kerjasama:** Bripka Arik berusaha mempererat silaturahmi dengan tokoh masyarakat Desa Lengkong, mengedepankan kerjasama dalam upaya preventif menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.
2. **Penampungan Saran dan Informasi:** Bhabinkamtibmas memberikan ruang untuk menampung segala bentuk saran, pendapat, dan informasi dari tokoh masyarakat terkait potensi gangguan kamtibmas. Hal ini dilakukan guna meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.
3. **Persiapan Pemilu 2024:** Mengingat pentingnya peran tokoh masyarakat, Bripka Arik mengajak mereka untuk aktif dalam mensukseskan Pemilu tahun 2024. Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar tidak mudah percaya terhadap berita hoaks yang dapat memecah belah persatuan dan kesatuan.
4. **Antisipasi Bencana Alam:** Menyadari masuknya musim hujan, tokoh masyarakat dan warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan dan antisipasi terhadap bencana alam, khususnya lonsong dan bancir.

Bripka Arik mengingatkan bahwa apabila terjadi kejadian atau ada informasi yang memerlukan tindakan, warga dapat segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau Hotline Polres Sukabumi di 110.

Selama kegiatan berlangsung, tercipta suasana yang positif dan kooperatif antara Bhabinkamtibmas dan tokoh masyarakat Desa Lengkong. Situasi di wilayah tersebut tetap dalam kondisi aman dan kondusif.